

Dieu et des chrétiens; le grand pape montre Saint Ignace de Loyola, pénétré de ces motifs, entrant à Manrèze, sous les auspices de Marie, dans le rude chemin de la perfection, et, plus tard, conduisant ses premiers compagnons à Montmartre, à l'autel de la Vierge, pour y prononcer leurs premiers vœux, le jour de son Assomption, et leur recommandant de porter avec le nom de Jésus, celui de sa divine Mère. jusqu'aux extrémités du monde.

Venant ensuite à l'établissement des Congrégations, il les présente comme une conséquence du zèle de la Compagnie de Jésus pour le culte de la Très Sainte Vierge et l'avancement spirituel des âmes. Enfin, après avoir rappelé les fruits abondants produits par les Congrégations, et les témoignages d'estime et d'affection dont elles avaient été honorées par ses prédécesseurs, Grégoire XIII, Sixte V, Clément VIII et Grégoire XV, il ajoute :
 “ Nous enfin, qui, dans une position moins
 “ élevée, avons été membre de la Congrégation

“ de l
 “ sou
 “ ma
 “ nou
 “ avo
 “ une
 “ avo
 “ mir
 “ et d
 “ rise
 “ piét
 “ tien
 “ salu

Do
 pour
 en Fr
 la voi
 celle
 elles
 sacrif
 conju
 On sa